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Brasília (DF), 25 de setembro de 2015. 

CONDE - 031/2015 
Gestão 2011/2015 

 
À DIRETORIA EXECUTIVA DA ANABB 
 
 
Senhor Presidente, 
 
 
 
RESULTADO DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DE 
23/09/2015 - Para as providências a cargo dessa Diretoria, inclusive quanto à imediata 
divulgação a todos os associados, nos diversos veículos de comunicação da ANABB, 
informamos os resultados da reunião Extraordinária do Conselho Deliberativo realizada em 
23 de setembro de 2015, conforme convocação objeto da carta CONDE – 30/2015, de 17 de 
setembro de 2015, a saber: 
 

a) apreciação e referendo à decisão da Presidência do Conselho Deliberativo, em 
despacho monocrático de 22 de janeiro de 2015, exarado na proposta DIREX nº 47, de 
21 de janeiro de 2015, relativamente à Inscrição da ANABB no processo eleitoral da 
Cooperativa Habitacional ANABB – COOP-ANABB. 

 
Colocada a matéria em discussão, o Conselheiro Cláudio José Zucco 
apresentou questão de ordem alegando que a proposta de referendum já havia 
constado da ordem do dia da reunião de 27 e 28/04/15, que se encontra sub 
judice, e portanto deveria ser retirada da pauta. 
 
Após diversas manifestações, a proposta de retirada de pauta foi submetida à 
votação e aprovada por 12 votos a favor (Ana Lúcia Landin, Augusto Silveira de 
Carvalho, Cecília Mendes Garcez Siqueira, Cláudio José Zucco, Denise Lopes 
Vianna, Emílio Santiago Ribas Rodrigues, Ilma Peres Causanilhas Rodrigues, 
Maria das Graças C. Machado Costa, Mércia Pimentel, Nilton Brunelli de 
Azevedo, Tereza Godoy e William José Alves Bento) e 4 votos contrários (José 
Branisso , Luiz Antônio Careli, Maria Goretti Fassina Barone Falqueto e Mário 
Tatsuo Miyashiro). 
 
OBS.: 1 - Houve abstenção da Conselheira Isa Musa de Noronha e deste 
Presidente, porque autor da decisão analisada. 
 

b) apreciação e deliberação sobre a Proposta DIREX nº 54, de 15 de setembro de 
2015, solicitando autorização do Conselho Deliberativo para assumir a titularidade das 
dívidas da Coop-ANABB com o Banco do Brasil S.A., com base em seus fundamentos. 
 

Iniciada a discussão do assunto e após inúmeras manifestações a favor e 
contra a aprovação da Proposta DIREX nº 54, alguns Conselheiros solicitaram a 
presença da Diretoria Executiva para exposição e detalhamento do assunto e 
esclarecimentos de dúvidas. Outros Conselheiros se insurgiram contra a 
presença da Diretoria. 
 
Não havendo consenso, e respeitada o interesse da maioria (Conselheiros Ana 
Lúcia Landin, Augusto Silveira de Carvalho, Cecília Mendes Garcez Siqueira, 
Cláudio José Zucco, Denise Lopes Vianna, Emílio Santiago Ribas Rodrigues, 
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Maria das Graças C. Machado Costa, Mércia Pimentel, Nilton Brunelli de 
Azevedo, Tereza Godoy e William José Alves Bento), a Diretoria não foi 
convidada a comparecer, vencida a vontade dos Conselheiros José Branisso, 
Ilma Peres Causanilhas Rodrigues, Isa Musa de Noronha, Luiz Antônio Careli, 
Maria Goretti Fassina Barone Falqueto, e Mário Tatsuo Miyashiro e desta 
Presidência. 
 
Esgotados os debates, a matéria foi submetida à votação de mérito tendo sido 
rejeitada por 11 votos contrários (Ana Lúcia Landin, Augusto Silveira de 
Carvalho, Cecília Mendes Garcez Siqueira, Cláudio José Zucco, Denise Lopes 
Vianna, Emílio Santiago Ribas Rodrigues, Maria das Graças C. Machado Costa, 
Mércia Pimentel, Nilton Brunelli de Azevedo, Tereza Godoy e William José 
Alves Bento) e 7 a favor (João Botelho, José Branisso, Ilma Peres Causanilhas 
Rodrigues, Isa Musa de Noronha, Luiz Antônio Careli, Maria Goretti Fassina 
Barone Falqueto, e Mário Tatsuo Miyashiro). 
 

c) apreciação e deliberação sobre a Proposta DIREX nº 53, versando sobre a 
“Adequação das Instalações Elétricas e Cabeamento Estruturado do Edifício ANABB” e 
da consequente suplementação orçamentária no valor de R$ 1.500.000,00 (um milhão e 
quinhentos mil reais) transferindo parte das reservas para contingências para a rubrica 
de obras.  

 
A proposta, depois das discussões, foi submetida à votação de mérito e 
rejeitada por 11 votos contrários (Ana Lúcia Landin, Augusto Silveira de 
Carvalho, Cecília Mendes Garcez Siqueira, Cláudio José Zucco, Denise Lopes 
Vianna, Emílio Santiago Ribas Rodrigues, Maria das Graças C. Machado Costa, 
Mércia Pimentel, Nilton Brunelli de Azevedo, Tereza Godoy e William José 
Alves Bento) e 7 a favor (João Botelho, José Branisso, Ilma Peres Causanilhas 
Rodrigues, Isa Musa de Noronha, Luiz Antônio Careli, Maria Goretti Fassina 
Barone Falqueto e Mário Tatsuo Miyashiro). 
 
 

Atenciosamente 
 

 
João Botelho 

Presidente do Conselho Deliberativo 
 

OBS.: 2 – Os Conselheiros Gilberto Matos Santiago, Luiz Oswaldo Sant’Iago 
Moreira de Souza e Paula Regina Goto, não compareceram à reunião – 
ausências justificadas. 

 
 

Com cópia para: 
Todos os Conselheiros; 
Presidência do Conselho Fiscal. 
 

 


